

Alumni Angkatan 96 SMANSA Makassar Gelar Bukber Ramadhan di Plazgozz Cafe

Subhan Riyadi - SULSEL.SELARASNEWS.COM

Apr 12, 2023 - 07:29



MAKASSAR - Dalam rangka mempererat silaturahmi di momen Ramadhan 2023, Alumni SMA Negeri 1 (SMANSA) Makassar Angkatan 96 menggelar buka puasa bersama atau bukber di Plazgozz Cafe, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Kota Makassar.

Pihak penyelenggara, Nurul Fitratullah mengungkapkan, bukber yang diadakan pihaknya tersebut merupakan rangkaian acara menuju Halal Bi Halal 2023 nantinya.

"Hari ini kita adakan buka puasa khusus angkatan 96 Smansa, kebetulan acaranya di Plazgozz. Kegiatan ini adalah rangkaian acara Halal Bi Halal nantinya," ujar Nurul Fitratullah.

Selain bukber, kata Nurul, salah satu rangkaian acara lainnya menuju Halal Bi Halal yakni bakti sosial berupa pembagian sembako kepada guru-guru yang

masih aktif di Smansa.

Adapun Halal Bi Halal nantinya dijadwalkan oleh pihaknya pada 26 atau 27 April 2023 mendatang.

"Jadi mulai hari ini kita adakan buka puasa kemudian satu minggu ke depan akan ada bakti sosial pembagian sembako buat guru-guru yang masih ada di Smansa. Rangkaian acaranya nanti berakhir di Halal Bi Halal di tanggal 26 atau 27 April," jelasnya.

Lebih lanjut, Nurul Fitratullah berharap di momen Halal Bi Halal nantinya semua alumni Smansa Angkatan 96 bisa menyempatkan waktu untuk hadir.

"Harapannya semua alumni 96 Smansa bisa hadir saat halal bi halal nantinya. Jumlah total angkatan kami sekitar 400 lebih alumni," harapnya.

Hal senada disampaikan pihak pelaksana lainnya, Yusdin atau akrab disapa 'Paman'. Ia pun membeberkan bahwa halal bi halal di tahun 2023 ini tidak hanya akan dihadiri alumni angkatan 96 saja melainkan seluruh alumni dari Smansa Makassar.

"Kalau halal bi halal tidak hanya angkatan 96 saja tapi seluruh angkatan diundang, jadi alumni Smansa Makassar memang betul-betul solid," ujarnya.

Sebagai informasi, Plazgozz Cafe Makassar di bulan Ramadhan 2023 ini menawarkan paket berbuka puasa dengan harga terjangkau dan free takjil.

Kafe yang berlokasi di Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan) Kota Makassar ini menyediakan Paket Ramadhan mulai dari harga Rp 50 ribu per pax.

Bagi pihak yang ingin mengadakan Bukber bareng keluarga, teman, kerabat, perusahaan maupun organisasi di Plazgozz Cafe Makassar bisa melakukan reservasi di Nomor WhatsApp 0811-4140-2727 atau DM via akun Instagram @plazgozz_cafe.